

### 夏のぼんぼこ祭り

## 手作りの祭りでおもてなし

7月22日、NPO法人長島福祉作業所ぼんぼこ村で、夏のぼんぼこ祭りが開催されました。

平尾中学校吹奏楽部の演奏でオープニングを迎えた後、大堂和枝理事長が「ぼんぼこ村の利用者みんなで、多くの作品を作りあげています。皆さんが楽しんでもらえるよう工夫を凝らしています。楽しんでください」とあいさつしました。

会場では、手作りのパンやアクセサリ、かき氷の販売などが行われていました。舞台では、ラムネ早飲み、かき氷早食べ大会などで盛り上がり、最後は参加者全員で「おはら節」を踊った後、花火が打ち上げられ、夏の夜空を彩りました。



↑ラムネ早飲みチャレンジする参加者ら

### 長島町戦没者追悼式

## 恒久平和への誓い新たに

長島町戦没者追悼式が7月21日、遺族らが参列する中、長島町文化ホールで行われました。

戦没者に対し黙とうを捧げた後、遺族を代表して濱畑順一さん(小浜)が「戦前に想像もできなかった繁栄を見ておりますが、これも国難に殉じられた戦没者の犠牲があったことを私たちは決して忘れません」とあいさつ。その後、献花が行われ、二度と悲惨な戦争が繰り返されることのないよう恒久平和への誓いを新たにしました。



↑戦没者へ献花する参加者

### 八代海で赤潮発生

## 三反園知事が現地を視察

八代海で「カレニアミキモトイ」の赤潮警報が発令されたことに伴い7月27日、三反園訓鹿児島県知事が来町し、東町漁業協同組合の長元信男組合長らの案内で伊唐島周辺海域を視察しました。

三反園知事は、赤潮の発生海域の視察などを終えた後、薄井港で意見交換会を行いました。幸い、今回の赤潮発生で漁業被害はなく、小康状態となりましたが、赤潮のメカニズムの早期解明を漁業関係者らから要請された三反園知事は「県としても鹿児島ブランドのブリを守るため、東町漁協と一体となって対応していきたい」と答えました。



↑三反園知事へ状況を説明する長元組合長